



▲左から市長・岡崎後援会長・佐久間学長・知事

7月8日、高知県庁で、高知工科大学・高知工科大学後援会・高知県・香美市の4者による環境先進企業との協働の森づくり事業のパートナーズ協定再締結式が行われました。

協定森林は、物部町内の市有林13.25haで、名称は前協定に引き続き、高知工科大学－物部川共生の森となり、今後3年間で計150万円の協賛金を活用して森林整備（間伐など）が行われます。

今回の協定は県内で14件目の協定更新となり、香美市においては、初めての更新となります。市の同事業の協定はこの他にルネサスの森、セントラルグループ香美市物部の森があります。

大会テーマは
まなび・交流・心豊かな人とまち



▲ラーメン体操をする参加者

7月9日、奥物部ふれあいプラザで第6回香美市生涯学習推進大会が開催され、212人が参加しました。大会は、「早ね 早おき 朝ごはん」県民運動キャラバン隊の人形劇により、にぎやかに始まり、大柝小学校・香長小学校・楠目小学校・香北町青年団が活動報告を行いました。

今回は、参加した子供が楽しめる企画として、工作教室・スタンプラリー・絵本の読み聞かせなどが行われました。



講演会は、えほんの店コッコ・サンのオーナー森本智香さんを講師に招きました。森本さんは「絵本は子供だけのものではなく、大人も幸せな時間を過ごせる」と話し、楽しくストレッチができるラーメン体操などを交えて、参加者を和やかに楽しませました。



①



②



③

写真説明

①幼児用遊具②児童用遊具③遊具の前でテープカット④アンパンマン像の除幕⑤だんだん像



アンパンマン像誕生!

7月21日、アンパンマンミュージアムが開館15周年を記念して同ミュージアムと周辺が一新され、アンパンマン像や遊具が完成しました。

アンパンマン像は、同ミュージアム横に立つジャイアントだんだん像と向き合うように立ち、全長3m(台座を含む)で、同ミュージアムの新しいシンボルとなりました。遊具も増え、週末の子どもたちの歓声がより一層大きくなりそうです。



⑤

姉妹都市交流だより

8月6日に開催された第43回土佐山田まつりに姉妹都市北海道積丹町から松井秀紀町長を始めとする12名が訪れました。

前日5日には、姉妹都市盟約10周年を記念して式典が行われ、積丹町から香美市へ積丹町の風景が描かれた絵画が寄贈されました。

式典後、YOSAKOIソーラン祭りの創始者である長谷川岳参議院議員による講演会が行われ「交流を通して、行政はわれわれ学生を育て



◀積丹町からの踊り子

てくれた。香美市の学生の受け入れがなければ2回、3回と祭りが続かなかったかもしれない」と話し、20年前の記憶に熱く涙ぐむ場面もみられました。

まつり当日は、6月のYOSAKOIソーラン祭りに参加したメンバーらで結成された姉妹都市合同チームヤーレンソーラン積丹町&香美市に積丹町の踊り子7人が加わり、商店街を踊り、交流を深めました。



写真説明①積丹町からの記念品贈呈②記念講演で語る長谷川氏



来年もきれいに咲いてね

7月10日、香北町内の国道195号沿いでアジサイのせん定作業が行われました。

毎年、香北町内の各種団体・事業所・県出先機関・市役所職員で花の終わったアジサイのせん定を行っており、今年は92人が参加しました。

各地域の方によって手入れが行われている箇所もあり、来年も美しい花を咲かせてもらう準備がひとつ整いました。

宇崎竜童 山田太鼓を打つ!

8月10日、ロック歌手・作曲家の宇崎竜童さんが、よさこい祭りの知寄町競演場で、山田太鼓伝承会の山田太鼓を叩き、会場を盛り上げました。

宇崎さんは、山田太鼓の演舞の際に、曲に合わせて太鼓を叩き、踊り子たちは、宇崎さんの太鼓のリズムによって踊り、会場からは大きな拍手がわきました。

宇崎さんは、よさこい祭りのゲストとして来高しており、この共演は、NHK高知放送の収録の中で行われました。

